Y XC - 15 10 P

Se Rebela con 1,500 Soldados un General Argentino Cesado

Derriban las Alambrad

Exige la Renuncia de Viola, "por Desviaciones del Proceso Militar"

BUENOS AIRES, 29 de septiembre. (AFP, Latin-Reuter, AP y EFE). El general de división, Luciano Benjamin Menéndez, destituido esta madrugada del cargo de comandante del tercer cuerpo del ejército, se rebeló y reclama la renuncia del comandante del ejército argentino, general Roberto Viola, Aseguró que marchará sobre la ciudad de Córdoba con 1,500 soldados para protestar por su destitución.

Menéndez, quien fue remplazado por el general José Vaquero, se refugió en una escuela de suboficiales de la gendarmería (cuerpo militarizado de fronteras), en Jesús Maria, 70 kilómetros al norte de Córdoba. Las comunicaciones telefórtes diseatas con por levalidad fueros contestas para evitar que esté en confacto.

fónicas directas con esa localidad fueron cortadas para evitar que esté en confacto con medios periodísticos, a quienes aseguró que avanzará sobre Córdoba, "al frente de mis tropas'

Si bien un comunicado oricial indicó que solamente dos unidades ficadas— del poderoso cuerpo del ejército apoyaban al general Menéndez, uno de los batallones comenzó a replegarse "a su asiento de paz", por órdenes del comando en jefe del ejército argentino, indicó otro comunicado,

> "De los reducidos efecti-vos militares que inicialmente marcharon en apoyo del movimiento (de Menéndez), el batallón de Ingenieros de combate 141, se repliega a su asiento de paz en la provincia de San-tiago del Estero, cumpliendo ordenes", dice el comu-

Desde su acantonamiento, el general pidió que Viola renuncie al comando en Jefe del Ejército "por ser responsable de todas las desviaciones del proceso que se observan"

Menéndez precisó que "el proceso se está desviando porque no se ejerce a fondo, por parte del ejército, el poder revolucionario de este gobierno", y no se han tomado hasta el presente, las medidas de fondo que deben tomarse".

Afirmó que no acataba la decisión del general Viola de su destitución. Esta obedece, dijo, a que ayer or-deno el desplazamiento justificado de algunas unida-des de las formaciones dependientes sobre la guar-nición de Córdoba".

Un comunicado oficial difundido esta tarde señalaba que "el sorpresivo e inusi-tado procedimiento "seguido por Menéndez rompe las normas reglamentarias de la institución y afecta el armónico desenvolvimiento del proceso en desarrollo, y pretende ser justificado con "causales de estricta valoración personal, por parte del citado general".

CONTRA LAS DISPOSICIONES

El general Menéndez nista.

mantuvo últimamente posiciones adversas a las máximas autoridades del ejérci-

En la última reunión de altos mandos de la fuerza, realizada a principios de esta semana, fue uno de los oficiales que aconsejó al comandante en jefe del ejército, que no acatara el fa-llo de la Suprema Corte de Justicia que concedió la libertad al periodista Jacobo Timerman, a quien se tuvo sometido a arresto domici-liario, acusado de connivencia con la guerrilla pero-